

勲叙

正木 末吉さん(冬 師)に瑞宝単光章
平澤 長義さん(武道島1区)に瑞宝単光章
加藤 良雄さん(小砂川2区)に瑞宝単光章

正木 末吉さん



昭和48年9月から子吉川水系鮎川冬節雨量観測所水理観測員として、30年有余、職務に対する強い責任感と不撓不屈の精神をもつて観測業務に専念した功績が評価され、瑞宝單光章が授与されました。

平澤 長義さん



昭和43年1月に旧象潟町常勤消防団員となり、36年有余、忠実、勤勉、誠心誠意、郷土保安の守護者として消防の重責に任じ、常に献身的な努力で職務に精励した功績が評価され、瑞宝單光章が授与されました。

加藤 良雄さん



総務大臣表彰

小助川 捷一さん(室沢)



秋田県知事表彰

社会福祉功労者
民生委員児童委員功労

山田 周二さん(琴浦)



佐々木美夫子さん(33区)
木村 一男さん(釜ヶ台)



佐々木美夫子さん(33区)

木村 一男さん(釜ヶ台)

各種統計調査

南極観測船「しらせ」最後の出航へ そして後継船の船名が再び「しらせ」に！

（）市内の小学生たちの願いが届く

また、政府の南極地域観測統合推進本部では、来春引退する南極観測船「しらせ」の後継船の船名を13日、同じ「しらせ」にすることを決定しました。公募の際、現存する船名は選考の対象外でしたが、市内の小学生等から「しらせ」の船名存続を願う手紙が約700通届いたことを受け、急きよ対象に追加されたことによる結果のようです。

再び「しらせ」の名が引き継がれることが決定し、市内は喜びに包まれました。

11月14日、東京晴海埠頭から南極観測船「しらせ」が最後の出航をしました。

最後の出航にあわせ、金浦海洋少年団では、南極観測船「しらせ」の隊員に地球環境に対する思いを寄せ書きした国旗や、長旅などへの安全祈願として2007羽の折り鶴、南極現地観測隊員へのメッセージを送りました。

今回、少年団が贈った気持ちのこもった折り鶴と国旗は、南極観測船内と南極観測基地に飾られる予定です。

最後の出航をした南極観測船「しらせ」（写真上）
少年団員全員から南極観測隊員へ贈られたメッセージ（写真左）



平成19年度第55回秋田県発明展

受賞者は次のとおりです。

秋田地域振興局長賞

須田 隆介さん（院内小6年）
働きかけた企業活性化センター理事長賞

長谷川眞也さん（平沢小2年）
発明協会秋田県支部奨励賞

佐々木朱里さん（院内小1年）
鬼塚 花緒さん（平沢小3年）
佐々木一磨さん（平沢小6年）

小出小学校が団体賞を受賞

～わがまち新聞コンクール～

住んでいるまちの魅力をアピールする「わがまち新聞」コンクールで、市内の小出小学校が団体賞を受賞しました。

4年生の生徒13人全員が、一人ひとり手作りで独自の新聞を作成しました。

コンクールには、全国28都道府県から2,877点の応募があり、その中から団体賞12校の1校に選ばれたもので、にかほ市を魅力たっぷりに新聞で表現できたことが認められたものです。



小出小学校 4年生の皆さん

S さわやかスポーツ

一般の部

【優勝】佐藤仁さん（栄町）
第48回秋季剣道大会
(芳賀光山杯) 結果

【準優勝】象潟スポーツ少年団
【第3位】小出・院内スポーツ少年団

第11回本荘由利地区
小学生バレー大会結果

【第3位】バレーボール女子（仁賀保中）
剣道女子団体（象潟中）

【優勝】佐藤仁さん（栄町）